

Die Anmietung von weiteren privaten Wohnungen ist nicht in ausreichender Menge möglich. Zur Unterbringung von Flüchtlingen ist dringend weiterer Wohnraum zu schaffen. Für den weiter zu erwartenden Flüchtlingszustrom bedarf es zusätzlichen Wohnraum.

Daher ist es unumgänglich eigenen Wohnraum zu schaffen. Die Hansestadt Wipperfürth verfügt in der Bahnstraße über ein unbebautes Grundstück, das grundsätzlich für die Errichtung von Wohnraummodulen / Containern geeignet ist.

Für die Planung des Bauvorhabens einschließlich Ver- und Entsorgung (Anschlüsse), Erschließungsarbeiten, Erwerb und Errichtung von Wohnraummodulen / Containern werden nach erster Schätzung rund 1.300.000 EUR benötigt und wurden im Veränderungsnachweis zum Haushalt 2023 aufgenommen.

Über den Fortgang des Bauvorhabens wird zeitnah berichtet.